

Veranstaltung: 51. ADAC Rallye Stewweder Berg**Datum:** 9.06. – 11.06.2022**DMSB-Reg.-Nr.:** RY-12584/22

| | | | |
|-----------|---|--------------------|------------------|
| Datumj: | 10.06.22 | Zeit: | 13:33 Uhr |
| Betreffj: | Mitteilung Nr. 06 / Communication No. 06 | Dok-Nr.: | 3.6 |
| Von: | dem Rallyeleiter / COC | Anzahl der Seiten: | 1 |
| An: | alle Bewerber/Teilnehmer / All Competitors | Anhängej: | 0 |

Fahrerbesprechung

Liebe Teilnehmer der 51. ADAC Rallye Stewweder Berg,

wir begrüßen Euch ganz herzlich im ostwestfälischen Lübbecke und freuen uns über Eure Teilnahme an unserer Rallye.

Ich möchte Euch ein weiteres Mal darauf hinweisen, dass es strengstens untersagt ist, Reifen im öffentlichen Straßenverkehr warmzufahren. Wir werden dies mit Motorrad-Marshals überwachen und ein solches Fehlverhalten unnachsichtig bestrafen.

Vor dem Zieleinlauf in Lübbecke auf dem Marktplatz sammeln wir die Fahrzeuge in einem Prefinish auf dem Parkplatz der Königsmühle, um sie dann in 10er Gruppen der Siegerehrung zuzuführen. Bitte folgt den Anweisungen der eingesetzten Sportwarte.

Der Parc Fermé befindet sich wieder auf dem Mitarbeiterparkplatz der Firma Gauselmann.

Die Teilnehmer werden nochmals ausdrücklich darauf hingewiesen, dass sie am STOP einer Wertungsprüfung anzuhalten haben.

Drivers' meeting

Dear participants of the 51st ADAC Rally Stewweder Berg,

we would like to welcome you to Lübbecke in East Westphalia and are pleased about your participation in our rally.

I would like to remind you once again that it is strictly forbidden to warm up tyres on public roads. We will monitor this with motorbike marshals and punish any such misconduct severely.

Before the finish in Lübbecke on the market square, we will collect the vehicles in a prefinish on the car park of the Königsmühle and then lead them in groups of 10 to the award ceremony. Please follow the instructions of the appointed stewards.

The Parc Fermé will again be located on the employee car park of the Gauselmann company.

Participants are once again expressly reminded that they have to stop at the STOP of a special stage.

Helger Groppe
Rallyeleiter / COC

Veröffentlicht am Digitalen Aushang am 10.06.22, 13:35 Uhr.
published on the Digital Notice Board on 10.06.22, 13:35 hrs